

青い空と白い雲!夏本番がやってきました。元気に鳴くセミの声に負けないくらい、子どもたちも賑やかに、水遊びや感触遊びを楽しんでいます。まだまだ水が苦手な子もいますが、保育士と一緒に玩具や水風船を使っていくうちに少しずつ慣れ、自ら水の入ったタライに手をのばす姿も見られるようになりました。中には、水遊びが大好きで早く入りたくてテラスを眺める姿や、"みずあそびしてくるね""いってらっしゃい"と保育士やお友達とバイバイし合ったり、「おいで~」と同じグループの子を誘い合ったりする姿もかわいらしいです。今月も、保育士やお友達と一緒に水の気持ちよさ心地よさを全身で味わって楽しんでいきたいと思います。

この時期は、夏風邪や疲れから熱を出しやすくなります。少しでも体調の変化や心配事がありましたら、いつでもお知らせください。まだまだ暑い日は続きますが、休息・睡眠・食事のバランスを取りながら、健康に夏を乗り越えていきたいと思います。



<1 歳児> お友だちと一緒♪

おままごとやブロック遊び、運動遊びなど様々なコーナー遊びを自由に選んで一人遊びをする中で、少しずつ友だちとの関わりも増え「お友だちと一緒が嬉しい!楽しい♪」という経験をしてきた子ども達です。

先日、夏まつりがありました。その日に身に付けたお面は、みんなが大好きなアンパンマンのお面でした☆始めは頭に何かを付けることに対して不安に感じ被りたがらなかった子も、お友だちが一緒のお面を付けていることに気づき、安心して付けてくれる姿があり、改めてお友達パワーを感じた場面でした。

これからもお友だちと『一緒』の体験を通して ぐんぐん成長していくと思います☆

< ○歳児> おててぱっちん!

食べることが大好きなひよこり組さん。給食やおやつの配膳時間になると、指をさして嬉しそうにする子どもたちです。

その中で時間の区切りを大事にしています。「いただきます」「ごちそうさま」の時は『おててぱっちん!』で、ごあいさつ。最近は自分から手を合わせ「たべたいよ」「お腹いっぱい」を知らせてくれています。個々のペースもありますが、お友達と一緒にできるともっと嬉しそうにする姿もあります。

これからも保育士やお友達と言葉や仕草で 気持ちを通わせ、楽しく過ごしていけたらな と思います。

